

Sculpture de chaussure de sport en bois d'épicéa

Dübendorf, Suisse



Sculpture de chaussure de sport en bois d'épicéa

Dübendorf, Suisse



Données du projet

| | |
|----------------------|--|
| Maître d'ouvrage | Stiftung Switzerland Innovation Park Zurich |
| Architecture | Blumer-Lehmann AG |
| Type de projet | Art et culture |
| Type de construction | Free Form |
| Prestations | Construction en bois |
| Réalisation | 2018 |
| Lieu | Dübendorf |
| Pays | Suisse |

Sculpture de chaussure de sport en bois d'épicéa

Dübendorf, Suisse



Des produits suisses en guise de sièges

Le parc d'innovation de Dübendorf, lieu de connexion entre la recherche, le développement et l'innovation, a ouvert ses portes en mars 2018. Différents types de mobilier urbain en bois d'épicéa décorent l'extérieur du pavillon d'information en respectant les thèmes du parc. Les sculptures représentent des inventions suisses: une boule Lindor, un sac Freitag servant de banc, une immense chaussure de sport de la marque On pour s'allonger ou encore un grillon XXL de l'entreprise Essento, spécialisée dans les insectes comestibles. Le mobilier urbain a été modélisé par notre architecte du département Free Form à partir de données scannées. Les sièges ont ensuite été taillés dans du lamellé-collé avec notre machine CNC.

Contact particulier



Daniel Bucher

Responsable Ventes internationales |
Construction en bois | Free Form

T +41 71 388 52 51

daniel.bucher@blumer-lehmann.com

Sculpture de chaussure de sport en bois d'épicéa

Dübendorf, Suisse



Objet chaussure de sport On



Objet sac Freitag



Objet boule Lindor

info@blumer-lehmann.com
blumer-lehmann.com

L'univers fascinant du bois